

Perjanjian Layanan Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd.

Selamat datang untuk menggunakan layanan terkait dari Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd.!

Sebelum menerima perjanjian ini, harap pastikan untuk membaca seluruh isi perjanjian ini dengan seksama dan memahami sepenuhnya isi dari persyaratan, terutama klausa pembatasan atau pengecualian. Klausul pembatasan atau pengecualian akan dicetak tebal atau bentuk mencolok lainnya untuk mengingatkan Anda tentang Anda perhatian. Jika Anda memiliki pertanyaan tentang persyaratan perjanjian ini, silakan hubungi departemen bisnis terkait di Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. untuk pertanyaan. Kecuali Anda telah membaca dan menerima semua ketentuan perjanjian ini dan perjanjian terkait, aturan, dll., Anda tidak berhak menggunakan layanan ini. Setelah Anda memilih "Setuju dan Kirim" (lihat halaman pendaftaran untuk kata-kata tertentu) dan menyelesaikan proses pendaftaran, atau Anda menggunakan layanan ini dengan cara apa pun, Anda dianggap telah membaca dan menyetujui batasan perjanjian di atas, aturan, dll.

Jika Anda melanggar perjanjian ini, Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. berhak untuk secara sepihak mengambil tindakan seperti membatasi, menangguhkan, atau menghentikan penyediaan layanan kepada Anda kapan saja sesuai dengan pelanggaran Anda, dan berhak untuk mengejar Anda terkait tanggung jawab.

Perjanjian layanan ini (selanjutnya disebut sebagai "perjanjian ini") ditandatangani bersama oleh Anda dan Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. Termasuk namun tidak terbatas pada: "Kebijakan Privasi Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd." dan konten lainnya. Jika ada perubahan, Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. akan membuat pengumuman dengan mengirimkan pesan dalam perangkat lunak berlisensi tanpa pemberitahuan. Perjanjian dan aturan yang diubah akan secara otomatis menjadi bagian dari perjanjian ini segera setelah diumumkan, dan Anda tidak perlu memberi tahu Anda untuk menyetujuinya. Jika Anda tidak setuju dengan perubahan yang relevan, harap segera hentikan layanan Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd.; jika Anda terus menggunakannya, Anda akan dianggap tidak keberatan dengan aturan yang direvisi dan setuju untuk mematuhi.

1. Definisi kata benda

1.1 Perangkat lunak berlisensi: mengacu pada sistem perangkat lunak yang disediakan oleh Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. untuk Anda unduh, instal, dan gunakan di terminal seluler sistem terbatas.

1.2 Layanan: Layanan yang disediakan oleh Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. dan pemasoknya. Anda dapat menggunakan layanan di terminal seluler melalui perangkat lunak berlisensi.

2. Layanan

2.1 Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. dan pemasoknya memberi Anda layanan manajemen peralatan kehidupan yang cerdas. Anda dapat mengontrol terminal pintar yang terhubung ke platform cloud pemasok Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. melalui Shenzhen Fengniansheng Technology Co., Ltd. Dan menyadari hubungan antara perangkat pintar. Konten layanan mencakup manajemen perangkat pintar, tautan adegan, laporan analisis, dll. Layanan fungsional ini dapat dioptimalkan atau dimodifikasi berdasarkan perubahan kebutuhan Anda atau penilaian sepihak dari penyedia layanan, atau mungkin ditangguhkan sementara karena pemeliharaan rutin atau tidak teratur . .

3. Lingkup layanan

3.1 Tunduk pada perjanjian ini, Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. memberi Anda hak untuk menggunakan perangkat lunak berlisensi.

3.2 Anda tidak boleh melisensikan, menjual, menyewakan, mentransfer, mendistribusikan, atau penggunaan komersial lainnya dari perangkat lunak berlisensi dalam bentuk apa pun.

3.3 Karena keterbatasan platform dan terminal adaptasi perangkat lunak berlisensi, Anda hanya dapat menggunakan perangkat lunak berlisensi pada platform dan terminal sistem resmi. Jika Anda menginstal perangkat lunak berlisensi pada perangkat terminal lain, hal itu dapat menyebabkan kerusakan pada perangkat keras atau perangkat lunak Anda fungsi.

3.4 Anda harus memahami bahwa perangkat lunak berlisensi hanya dapat digunakan untuk tujuan non-komersial, dan Anda tidak dapat menginstal, menggunakan, atau menjalankan perangkat lunak berlisensi untuk tujuan operasi komersial.

3.5 Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya akan mengubah, meningkatkan, atau mentransfer perangkat lunak berlisensi dan fungsi terkait dari waktu ke waktu, dan dapat menambahkan fungsi atau layanan baru ke sistem perangkat lunak berlisensi. Jika tidak ada perjanjian independen untuk fungsi dan layanan baru di atas, Anda masih dapat memperoleh otorisasi untuk fungsi dan layanan terkait, dan perjanjian ini berlaku.

3.6 Anda bertanggung jawab atas keakuratan, keandalan, kelengkapan, dan legalitas data masukan dan legalitas cara Anda memperoleh data, dan Anda harus mencadangkan data, informasi, dll. Anda menanggung semua risiko atas kerusakan atau kehilangan data tersebut.

3.7. Anda harus menjaga dengan baik nomor akun dan kata sandi Anda. Jika Anda menemukan bahwa akun Anda memiliki risiko keamanan tersembunyi (termasuk namun tidak terbatas pada pengungkapan kata sandi pengguna), Anda harus segera memberi tahu Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd., Shenzhen Fengniankang Technology Co, Ltd Akan membantu Anda dalam mengambil tindakan yang relevan. Jika tidak, Anda akan bertanggung jawab atas semua tindakan di bawah akun Anda, dan Anda akan menanggung semua tanggung jawab.

Keempat, pihak ketiga

4.1. Anda mengetahui bahwa beberapa layanan dari Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya dapat diperoleh berdasarkan perangkat lunak atau layanan yang disediakan oleh pihak ketiga. Layanan ini disiapkan untuk memberi Anda kemudahan dan diperoleh dari pihak ketiga Berwenang secara hukum.

4.2 Produk ini berisi sebagian dari informasi dan layanan pihak ketiga. Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya tidak mengontrol informasi dan layanan pihak ketiga.

4.3 Anda memahami bahwa Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya tidak dapat menjamin bahwa perangkat lunak berlisensi akan secara permanen menggunakan atau menyertakan layanan pihak ketiga tersebut, juga tidak dapat terus menggunakan perangkat lunak atau layanan lain yang disediakan oleh pihak ketiga yang sama di masa depan. Pada saat yang sama, layanan serupa pihak ketiga lainnya juga dapat digunakan. Setelah perangkat lunak atau layanan terkait yang disebutkan di atas diaktifkan, klausul ini juga berlaku.

Lima, gunakan spesifikasi layanan

5.1 Anda harus mengatur penggunaan perangkat lunak berlisensi Metode berikut ini melanggar spesifikasi penggunaan: 1) Memublikasikan atau membagikan virus komputer, worm, kode berbahaya, perangkat lunak yang dengan sengaja merusak atau mengubah sistem atau data komputer; 2) Mengumpulkan tanpa otorisasi Informasi atau data pengguna lain, seperti alamat

email, dll.; 3) Menggunakan produk ini secara berbahaya secara otomatis, menyebabkan beban berlebihan pada server atau mengganggu atau merusak server situs web dan tautan jaringan; 4) Dalam situasi yang tidak sah Cobalah untuk mengakses data server atau data komunikasi produk ini; 5) Mengganggu atau menghancurkan penggunaan pengguna lain dari produk ini.

5.2 Anda memahami dan menyetujui: 1) Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. akan menentukan apakah Anda diduga melanggar peraturan penggunaan yang disebutkan di atas, dan akan menegakkan atau menghentikan lisensi Anda atau menerapkan pembatasan lain yang dapat diambil sesuai dengan kesepakatan berdasarkan ukuran hasil penetapan. 2) Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. akan langsung menghapus informasi yang diduga ilegal atau diduga melanggar hak hukum orang lain atau yang melanggar perjanjian ini saat Anda menggunakan perangkat lunak berlisensi. 3) Jika pelanggaran Anda terhadap aturan penggunaan di atas menyebabkan kerusakan pada pihak ketiga mana pun, Anda harus secara independen memikul tanggung jawab hukum atas nama Anda sendiri, dan Anda harus memastikan bahwa Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. bebas dari kerugian atau biaya tambahan karena ini, jika tidak, Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. berhak menuntut kompensasi dari Anda. 4) Jika Anda melanggar undang-undang yang relevan atau ketentuan perjanjian ini dan menyebabkan Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya menderita kerugian, Anda harus memberikan kompensasi kepada Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya atas kerugian dan (atau) Biaya yang dikeluarkan.

6. Spesifikasi konten informasi

6.1 Anda berjanji untuk tidak menggunakan layanan untuk melakukan aktivitas ilegal atau tidak pantas, termasuk namun tidak terbatas pada perilaku berikut:

6.1.1 Mengunggah, mengirimkan, atau membagikan informasi yang mengandung salah satu dari berikut: 1) Keberatan terhadap prinsip-prinsip dasar yang ditetapkan oleh Konstitusi; 2) Membahayakan keamanan nasional, membocorkan rahasia negara, menumbangkan kekuasaan negara, dan merusak persatuan nasional; 3) Merusak kehormatan dan kepentingan nasional; 4) Menghasut kebencian etnis, diskriminasi etnis, dan merusak persatuan nasional; 5) Merusak kebijakan agama nasional, mempromosikan aliran sesat dan takhayul feodal; 6) Menyebarkan desas-desus, mengganggu ketertiban sosial, dan merusak stabilitas sosial; 7) Menyebarkan kecabulan, pornografi, perjudian, kekerasan, pembunuhan, teror, atau menghasut kejahatan; 8) Menghina atau memfitnah orang lain, melanggar hak hukum orang lain; 9) Berisi kebohongan, penipuan, berbahaya, mengintimidasi, melanggar privasi orang lain, pelecehan, pelanggaran, atau fitnah, Vulgar, cabul, atau konten lain yang tidak pantas secara moral; 10) Berisi konten lain yang dibatasi atau dilarang oleh undang-undang, peraturan, aturan, peraturan, dan norma yang sah secara hukum yang berlaku.

7. Kebijakan Privasi dan Data

7.1 Perlindungan informasi pribadi Anda sangat penting bagi Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd. telah merumuskan "Kebijakan Privasi Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd." untuk membuat pengungkapan penting tentang kepemilikan dan perlindungan hak kekayaan intelektual, pengumpulan, penggunaan, pembagian, penyimpanan, dan perlindungan informasi Anda. Anda disarankan untuk membaca "Kebijakan Privasi Shenzhen Fengnianshang Technology Co., Ltd." secara keseluruhan.

8. Penafian

8.1 Kecuali secara jelas ditentukan oleh undang-undang dan peraturan, Shenzhen Fengnianshang

Technology Co., Ltd. akan melakukan yang terbaik untuk memastikan bahwa perangkat lunak berlisensi dan teknologi serta informasi yang terlibat aman, efektif, akurat, dan andal, tetapi dibatasi oleh teknologi yang ada, Shenzhen Feng Nian Kang Technology Co., Ltd. tidak dapat menjamin hal ini.

8.2 Anda memahami bahwa Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. tidak bertanggung jawab atas kerugian langsung atau tidak langsung Anda yang disebabkan oleh force majeure dan alasan pihak ketiga.

8.3. Anda bertanggung jawab atas cedera pribadi Anda atau kerusakan insidental atau tidak langsung yang disebabkan oleh atau terkait dengan salah satu keadaan berikut: 1) Penggunaan perangkat lunak berlisensi secara tidak sah atau perubahan data Anda oleh pihak ketiga; 2) Biaya dan kerugian yang ditimbulkan oleh perilaku menggunakan perangkat lunak berlisensi; 3) Kesalahpahaman Anda tentang perangkat lunak berlisensi; 4) Kerugian lain yang terkait dengan perangkat lunak berlisensi yang tidak disebabkan oleh Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd.

8.4 Perangkat lunak lain yang berasal dari perangkat lunak berlisensi yang tidak dikembangkan oleh Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. atau diizinkan untuk dikembangkan dan dirilis secara resmi oleh Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. adalah ilegal. Mengunduh, menginstal, dan menggunakan perangkat lunak tersebut dapat mengakibatkan risiko yang tidak dapat diprediksi, kewajiban hukum, dan perselisihan yang timbul darinya tidak ada hubungannya dengan Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. berhak untuk menanggukkan atau menghentikan lisensi penggunaan dan/atau semua layanan lainnya.

8.5. Anda mengetahui bahwa penggunaan platform cloud penyedia Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. melibatkan layanan Internet, yang mungkin dipengaruhi oleh faktor tidak stabil di berbagai tautan. Layanan ini mungkin disebabkan oleh cacat bawaan Internet dan komunikasi elektronik dan ketidakmampuan pihak mana pun dalam perjanjian ini Waktu yang terkendali secara wajar (termasuk tetapi tidak terbatas pada kebakaran, banjir, serangan teroris, wabah, bencana alam, kerusakan, virus terminal, serangan peretas, kegagalan jaringan, kegagalan terminal) untuk penangguhan, gangguan, menunda, menggunakan pembatasan atau menggunakan ketidakmampuan. Anda dengan ini dengan sengaja menanggung risiko di atas dan setuju bahwa Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. tidak akan memikul tanggung jawab apa pun kepada Anda ketika kejadian sebenarnya dari peristiwa risiko di atas memengaruhi pengoperasian normal layanan.

9. Pengakhiran perjanjian dan tanggung jawab atas pelanggaran kontrak

9.1. Anda harus memahami bahwa Anda perlu menggunakan perangkat lunak berlisensi sesuai dengan ruang lingkup otorisasi, menghormati hak kekayaan intelektual perangkat lunak berlisensi dan konten yang terkandung dalam perangkat lunak berlisensi, menggunakan perangkat lunak berlisensi sesuai dengan spesifikasi, dan melaksanakan kewajiban sesuai dengan perjanjian ini. Jika Anda benar-benar melanggar perjanjian ini, Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. akan mengakhiri lisensi Anda dan mengharuskan Anda untuk memikul tanggung jawab terkait.

9.2 Penggunaan Anda atas perangkat lunak berlisensi tergantung pada layanan pendukung yang disediakan oleh Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya. Jika Anda melanggar persyaratan, perjanjian, aturan, dan peraturan dengan Shenzhen Fengniankang Technology Co., Ltd. pemasok, Pemberitahuan, dan peraturan terkait lainnya dapat menyebabkan

Anda tidak dapat menggunakan perangkat lunak berlisensi secara normal. Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. berhak untuk mengakhiri lisensi atau menggunakan lisensi kepada Anda dengan cara yang disepakati dalam perjanjian dan hak dan kepentingan yang dapat dikendalikan oleh Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. Mengambil tindakan pembatasan, termasuk menangguhkan atau mengakhiri lisensi Anda untuk menggunakan.

9.3. Setelah Anda melanggar perjanjian ini atau perjanjian lain yang ditandatangani dengan Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd., Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya berhak mengambil tindakan pembatasan terhadap hak Anda, termasuk penangguhan dan penghentian hak Anda Menyediakan sebagian atau seluruh layanan, dan mempublikasikan pelanggaran kontrak Anda sesuai dengan hukum di situs web yang dioperasikan atau sebenarnya dikendalikan oleh Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya.

9.4. Perangkat lunak berlisensi diunduh dan diperoleh oleh Anda dari platform unduhan. Anda harus mematuhi platform unduhan, platform sistem, dan perjanjian pabrikan terminal tentang cara dan batasan penggunaan Anda atas perangkat lunak berlisensi. Jika disebutkan di atas pihak ketiga mengonfirmasi bahwa Anda telah melanggar perjanjian, Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. Jika perusahaan dan pemasoknya menanganinya, Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. dapat menghentikan lisensinya kepada Anda karena permintaan pihak ketiga.

9.5 Setelah penghentian lisensi ini, Anda harus berhenti menggunakan perangkat lunak berlisensi dan memusnahkan semua salinan.

9.6. Jika Anda melanggar ketentuan perjanjian ini dan menyebabkan kerugian pada Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. dan pemasoknya atau pengguna lain, Anda harus bertanggung jawab penuh atas kompensasi.

X. Hukum yang mengatur dan keterpisahan

10.1. Keabsahan, interpretasi, modifikasi, pelaksanaan, dan penyelesaian sengketa dari perjanjian ini akan diatur oleh hukum Republik Rakyat Tiongkok. Jika tidak ada ketentuan hukum yang relevan, praktik bisnis internasional umum dan/atau praktik industri akan dirujuk ke .

10.2 Perselisihan yang timbul dari perjanjian ini atau terkait dengan perjanjian ini dapat diselesaikan melalui negosiasi persahabatan dengan Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. atau diajukan ke pengadilan rakyat dengan yurisdiksi di tempat perjanjian ini ditandatangani untuk mengambil keputusan.

10.3 Ketika ada klausul dalam perjanjian ini yang dinyatakan tidak sah oleh pengadilan rakyat dengan yurisdiksi, hal itu tidak akan mempengaruhi keabsahan klausul lain atau bagian mana pun darinya, Anda dan Shenzhen Fengnian Kang Technology Co., Ltd. akan tetap bekerja dengan itikad baik.

10.4 Tempat penandatanganan perjanjian ini adalah lantai tiga Gedung A, Danli Industrial Park, No. 16, Kangzheng Road, Danzhutou, Buji, Distrik Longgang, Shenzhen, Provinsi Guangdong.